

3.1.1 Änderung der Fahrradabstellsituation vor dem U- und S-Bahnhof
Neuperlach Süd/Siemenszugang Pforte Süd; Bürgerschreiben vom
04.09.2013

Herr Ruf berichtete aus dem UA Verkehr und öffentliche Ordnung hierzu:
„Der Location- Manager der Siemens AG und der Vertreter der RFR
Management GmbH stellten dem Unterausschuss dar, dass sie das derzeit
praktizierte Wildparken unzähliger Fahrradräder im Umfeld des Siemens
Geländes als problematisch betrachten. Vor diesem Hintergrund boten sie
eine noch näher zu vereinbarende Nutzung eines Teils des Siemens
Grundstücks an und erklären ihre Bereitschaft, dort gemeinsam mit der
Stadt bzw. weiteren Beteiligten adäquate Abstellmöglichkeiten zu schaffen.
Beschlussempfehlung:

Der Unterausschuss empfiehlt dem BA einstimmig, das Ansinnen der
Stadtverwaltung gegenüber zu begrüßen und den Vorhabenträger
dahingehend zu unterstützen, dass der BA einen Kontakt zu den
zuständigen Stellen der Stadtverwaltung herstellt.“

Der Empfehlung des Unterausschusses wurde einstimmig zugestimmt.